

https://www.ucanews.com/news/chinese-catholics-warned-over-foreign-infiltration/98591?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+30Aug2022_02&cmid=23a21934-dff8-43dc-942b-9f9048f774ad

CATÓLICOS CHINOS ADVERTIDOS SOBRE 'INFILTRACIÓN EXTRANJERA'

La advertencia de un importante líder comunista se produce cuando la aplicación CathAssist anuncia un cierre después de no poder obtener una licencia



Una pintura de Osamu Giovanni Micico recuerda a los mártires de la masacre de católicos en Xiwanzi de China en los siglos XIX y XX. (Foto: Invierno amargo)

Por el reportero de UCA News

Publicado: 30 de agosto de 2022

Un alto líder del régimen comunista de China advirtió a la comunidad católica del país que esté alerta sobre los peligros de la "infiltración extranjera".

Wang Yang, miembro del poderoso Comité Permanente del Politburó del Partido Comunista Chino y jefe del órgano asesor parlamentario, la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino (CCPPCh), hizo los comentarios durante una reunión reciente con líderes de la Iglesia Católica patrocinada por el estado. , informó Radio Asia Libre.

Wang instó a los líderes católicos a que su fe necesita "adaptarse mejor a una sociedad socialista".

"Wang los instó a adherirse inquebrantablemente al principio de independencia [del Vaticano], resistir la infiltración de fuerzas extranjeras y salvaguardar resueltamente la soberanía, la seguridad y los intereses de desarrollo de China", informó la agencia estatal de noticias Xinhua el 23 de agosto.

"También pidió esfuerzos para garantizar que el liderazgo de la Iglesia Católica permanezca firmemente en manos de aquellos que aman su país y su religión", dice el informe.

Los comentarios del máximo líder se produjeron cuando una empresa de tecnología que ejecuta una aplicación de ayuda para los católicos chinos, CathAssist, anunció que detendría las operaciones indefinidamente, citando dificultades para obtener una licencia.

"Desde la implementación de [nuevas reglas] el 1 de marzo, hemos realizado varios esfuerzos para solicitar una Licencia de Servicio de Información Religiosa en Internet", dijo.

"Hemos tomado varias medidas, incluida la suspensión del uso compartido, el cambio de nuestro nombre, el ajuste del contenido... pero obtener una licencia requiere una reducción mucho mayor en la funcionalidad y el contenido", dijo el equipo de desarrollo de la aplicación en un comunicado el 23 de agosto.

Un católico de la provincia de Hebei, en el norte de China, le dijo a RFA que había instalado la aplicación hace mucho tiempo, pero que dejó de funcionar dos días antes.

"[Ellos] trabajaron duro durante varios meses [para obtener la licencia], pero al final fracasaron, por lo que se cerró", dijo el hombre, bajo condición de anonimato.

Dijo que se sentía perdido sin la aplicación.

"Usé CathAssist para escuchar al sacerdote explicar la Biblia todos los días, así como muchos otros contenidos espirituales católicos", dijo. "Sentí que me estaba perdiendo mucho cuando descubrí que ya no estaba disponible".

El pastor protestante con sede en EE. UU., Liu Yi, dijo que la aplicación nunca habría recibido la licencia de todos modos.

"Hasta donde yo sé, la organización detrás de la aplicación era una empresa normal, lo que habría hecho que fuera casi imposible obtener una licencia", dijo Liu.

"Algunas personas me han dicho que requieren una gran cantidad de censura política para obtener una, y si el solicitante no pasa las pruebas políticas, no se otorgará la licencia", dijo.

"El propósito de la licencia es evitar que individuos u otras organizaciones ofrezcan enseñanzas religiosas en línea".

Un observador alegó que la represión es parte de las represalias del PCCh por el apoyo de la Iglesia Católica a las protestas a favor de la democracia de 2019 en Hong Kong.

"Beijing estaba muy descontento con eso, y el obispo de Hong Kong fue despedido y se nombró a un sacerdote pro-China en su lugar", dijo el analista estratégico de Taiwán Shih Chien-yu.

Señaló que el PCCh ha revisado en gran medida algunos rituales y continúa obligando a los católicos a aceptarlos, citando la reciente aparición de estatuas de la Virgen María vestidas para parecerse a la emperatriz viuda Cixi.

Chang Chiah-lin, profesor de la Universidad Tamkang de Taiwán, dijo que Wang continúa con la política de "sinización de la religión" introducida por el líder del PCCh, Xi Jinping.

"Se requiere que los líderes católicos en China sean patriotas y amen el partido", dijo Chang. "Tienen que ser ideológicamente muy fuertes para garantizar que el PCCh pueda controlar a toda la Iglesia católica china a través de sus líderes".

"En realidad, sería muy difícil infiltrarse en la Iglesia católica en China", dijo.

Los comentarios de los observadores se producen días después de que la Iglesia Católica respaldada por el estado en China celebrara el X Congreso Nacional de tres días donde prometieron practicar su fe de acuerdo con las políticas socialistas del PCCh.

Bob Fu, presidente del grupo de derechos cristianos ChinaAid, con sede en Estados Unidos, dijo que el PCCh bajo Xi Jinping está haciendo todo lo posible para subyugar a todas las religiones bajo la ideología comunista.

"Hay coplas en la puerta [de las iglesias] que les dicen que obedezcan al partido y sigan al partido, en lugar de a Dios, o incluso al Papa", dijo Fu. "Adentro, también hay un retrato de Xi Jinping".

También criticó el Acuerdo Sino-Vaticano de 2018 sobre el nombramiento de obispos en China.

"El Vaticano llegó a un acuerdo secreto con China, pensando que estaban ayudando a la iglesia, pero en realidad la estaban perjudicando", dijo. "Las desapariciones y los secuestros de clérigos siguen ocurriendo, y cada vez es peor".

"El acuerdo chino-vaticano ha politizado a la Iglesia y... fue una traición a la Iglesia", dijo.